



Almudena Soto

661906

Domingo 15 de Agosto de 1982

EL PAÍS

80 AÑOS AL SERVICIO DE USTED

III



Marta Blanco.

Le Faltó Puntería a M. Blanco

● Difícil partida tuvo el programa de Teleonce "Blanco en el Blanco".

Seguramente Itzhak Shefi, embajador de Israel en Chile, pensó que no hay peor diligencia que la que no se hace, o mejor aún, quiso salir al paso de la infinidad de campeones de levantamiento de falsos testimonios y aceptó enfrentar a Marta Blanco, en su programa "Blanco en el Blanco", para hablar de la guerra entre el estado de Israel y Palestina.

Un cierto aire de polémica, que tiene obvias asociaciones, hace de Marta Blanco una entrevistadora que invita a seguirla. Esto sin considerar el privilegio que tiene de acercarse al minado campo de la confrontación de ideas por televisión. Por eso pusimos nuestra atención en su programa de ayer.

Desde el primer momento vimos a una Marta Blanco dura y cortante y a un Itzhak Shefi, muy a la expectativa.

Llamado a explicar la "tajante posición de Israel frente a las guerrillas palestinas" siendo que Israel formó su estado, dijo Marta Blanco, "basándose a su vez, en un ejército guerrillero", respondió:

—Nosotros luchamos el período anterior al 48, contra el imperio británico, tratando de llegar al término de un mandato que fue entregado a Inglaterra por la Liga de Naciones y restablecer nuestra tierra. No hay una analogía entre nuestra guerra de independencia y lo que está haciendo la OLP.

—¿Qué pasa con un país como Israel, pienso en su pueblo, que se ha visto enfrentado a la guerra y no encuentra una vía para la paz? ¿No se desgasta?

—Israel está convencida que tarde o temprano, en la región en la cual se encuentra, habrá paz. El ejemplo de la paz que se firmó entre Jordania, Egipto e Israel, habla por sí sola.

Insiste la periodista:

—Israel tiene en el mundo la imagen de un país agresor. ¿Va a seguir expandiendo sus fronteras?

—Hemos dado muestras de una actitud contraria. Hemos devuelto a Egipto, sin un disparo, una superficie tres veces más grande que todo el estado de Israel. No tenemos aspiraciones expansionistas.

—¿Cuándo saldrán del Líbano?

—Israel se retirará, tal como lo dijo el gobierno israelí, junto con el retiro del Líbano de las demás fuerzas extranjeras: Siria, la OLP.

Al finalizar la sucesión de preguntas y respuestas, el embajador de Israel, Itzhak Shefi, concluyó, consultado por el costo de la guerra, que "cuando se trata de la auto-defensa el factor costo no entra en los cálculos, ya que estos son astronómicos".

Le faltó climax

Frente al primer programa de Marta Blanco, —irá todos los sábados a las 14.00 horas— caben algunas reflexiones. A la escritora le faltó concentración. Evidenció mayor interés en preguntar, siempre en forma imperativa, pero no en escuchar las respuestas, por eso el diálogo no tuvo continuidad, climax, ni ritmo. Tratándose de Marta Blanco cabe esperar algo mejor.

Le faltó puntería a M. Blanco. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Le faltó puntería a M. Blanco. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)